



## Hiddenhausen Tag 2

publié le 08/12/2018

Cette première « vraie » journée a été consacrée à différentes activités qui ont permis à l'ensemble du groupe de faire connaissance de manière à la fois studieuse et ludique. Il faut croire que les progrès se font déjà sentir, car certains élèves répondent spontanément par ja ou nein quand on leur pose des questions en français ! Après une pause dans les familles en début d'après-midi, tout le monde s'est retrouvé pour poursuivre les activités et terminer la journée par un moment de convivialité autour d'un buffet que les familles avaient préparé. De la musique française et allemande a ensuite résonné dans la salle : entre rires et danse, inutile de dire que la timidité de la veille s'est totalement envolée !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.